



Socorro López

Soy **María del Socorro López Olmedo**, analista en formación por la Asociación Mexicana para la Práctica, Investigación y Enseñanza del Psicoanálisis, A.C. (AMPIEP), donde actualmente estoy cursando el octavo semestre de la formación psicoanalítica, la cual termino con los seminarios en julio de 2025.

Desde un inicio y más ahora, es mi deseo e interés poder formar parte del comité ejecutivo de IPSO, por lo que mi intención es postularme como **Vicepresidenta Electa por América Latina**.

A partir de que comencé a ser miembro de IPSO y OCAL, me he interesado por participar activamente en los eventos que organizan las distintas mesas directivas, puesto que considero son espacios muy valiosos para poder compartir entre pares nuestras experiencias como analistas en formación. He sido representante de AMPIEP ante OCAL durante tres años, lo cual me ha permitido tener la experiencia de organizar congresos nacionales en México, donde los analistas en formación del país, pertenecientes a Institutos de la IPA, nos reunimos de forma anual para compartir y dialogar sobre distintos ejes temáticos que incluyen la discusión de material teórico y clínico. Por lo mismo, estoy convencida de que este es un necesario e importante sostén para nuestra formación como psicoanalistas.

Esto mismo me ha motivado a postularme para Vicepresidente Electa, pues mi **objetivo** es crear más espacios donde las y los analistas en formación de América Latina puedan seguir compartiendo su sentir y su experiencia con colegas de distintas nacionalidades, a través de distintos medios de comunicación, ya sea a partir de eventos presenciales, en línea o híbridos, buscando que los lazos entre pares crezca y se fortalezca, creando de esta manera una amplia red de contactos con los miembros de IPSO que continúe estimulando el intercambio de conocimientos, ideas y experiencias en un espacio seguro y cálido.

Para facilitar el diálogo y relacionarme mejor con más candidatos de otros países, puedo comunicarme en español y en inglés de forma fluida. De igual manera, para estrechar más lazos y ampliar nuestra red en América Latina, el portugués es un idioma importante que viene acompañado de una cultura que ha sido pieza fundamental en el psicoanálisis, por lo que me gustaría crear espacios de estudio del idioma, facilitar la traducción de artículos publicados por parte de IPSO y tener acceso a traductores para eventos online, esto está pensado tanto para candidatos del habla hispana como de habla portuguesa.

Considero que mantener la unión y comunicación con OCAL y ABC es fundamental para crear conexiones y vínculos más fuertes, pues es un espacio donde se puede generar un ambiente de fraternidad entre candidatos latinoamericanos para continuar acompañándonos desde nuestra cultura y raíces y al mismo tiempo compartiendo con colegas de todo el mundo.

Otra de mis propuestas es crear un podcast desde el cual las y los analistas en formación de América Latina puedan acercarse a compartir sus ideas sobre cultura, arte, música, literatura, cine, política, migración y movimientos sociales, siendo esta una oportunidad distinta y creativa de acercar el psicoanálisis a otros sectores de la población desde la perspectiva de los miembros IPSO. Asimismo, considero importante gestionar espacios para el trabajo en la comunidad, donde se promueva la salud mental y la reflexión impulsadas desde la pulsión de vida.

Me llena de ilusión y entusiasmo poder ser parte de este comité y sería un honor para mí ocupar el cargo como Vicepresidenta Electa de América Latina, para así poder aportar desde lo humano y lo ético ideas creativas que enriquezcan a nuestra comunidad psicoanalítica.

Mi correo es psic.socorrolopez@gmail.com escíbeme y con gusto creemos una red.